

# Architektur

EUROBODEN.DE

# kultur

Euroboden ist Architekturpartner  
der Neuen Nationalgalerie

Vor Jahren prägte der Immobilienentwickler Euroboden den Begriff der „Architekturkultur“. Jetzt fügen die Münchner diesem eine neue Facette hinzu: Das Unternehmen wird exklusiver Architekturpartner der Neuen Nationalgalerie.

Im Rahmen der Partnerschaft unterstützt Euroboden die Architekturführungen durch den ikonischen Bau von Mies van der Rohe und bringt seine architektonische Expertise ein. Ein gemeinsames Diskursprogramm ist ab Herbst 2021 geplant.

Euroboden-Geschäftsführer Stefan Höglmaier erklärt: „Wir freuen uns sehr, dazu beitragen zu dürfen, dass mit der Wiedereröffnung der Neuen Nationalgalerie in Berlin auch ein neuer Raum für gelebte Architekturkultur entsteht.“ Joachim Jäger, Leiter der Neuen Nationalgalerie, ergänzt: „Wir freuen uns, mit Euroboden einen Architekturpartner gefunden zu haben, der uns auch inhaltlich inspiriert und mit dem wir das architektonische Erbe unseres Hauses noch stärker in den Blickpunkt der Öffentlichkeit rücken können.“



EUROBODEN  
ARCHITEKTURKULTUR

ARCHITEKTURPARTNER  
DER NEUEN NATIONALGALERIE